

### 【令和3年度 入学式】

4月9日（金）に「入学式」を行いました。

当日は天候に恵まれ、あたたかな春の日差しの中、26名の新入生を迎えることができました。

卒業式同様、新型コロナウイルス感染症予防の観点から、在校生は参加せず、御来賓としてお一人、山武市教育委員会 木島教育委員様をお招きして、新入生と保護者の皆様、職員で入学を祝いました。

在校生は参加しませんでした。午前中に登校し、校舎内外をきれいに清掃して新入生を迎える準備をしました。

### 【新入生入場】

少し緊張の表情で入場してきた新入生でしたが、明るい音楽と拍手に迎えられて少し笑顔が見えてきました。



### 【新入生呼名】

担任が一人一人の名前を呼ぶと、しっかりと返事ができました。

緊張しながらも立派な態度でした。



### 【告辞 式辞】

御臨席いただきました木島 教育委員様から、小学校生活で大切なことなどについてお話をいただきました。校長からは、1年生として頑張ってもらいたいことを3つ伝えました。新入生の中には、呼びかけに「はい」と答える子もいて、みんなよくお話を聞いていました。



### 【新入生退場】

約30分の式でしたが、最後までいい態度でした。退場する新入生に会場から温かい拍手が送られました。



新入生26名を迎えて、180名全員で令和3年度の南郷小学校がスタートしました。今年も「みんな笑顔」をみんなのテーマにして、笑顔あふれる南郷小学校にしていきたいと思えます。